
 

 

２０２４年８月２２日発行 会報第１２０３号 

今週のプログラム 

（2024年 8月 22日 第 1203回例会） 

 

例会運営について 

 

担当：SAA 水本 徹会員 

 

次週のプログラム 

（2024年 8月 29日 第 1204回例会） 

委員会活動方針 

（国際奉仕・財団・米山・国際交流） 

 

担当：水本・渡邊・石田 各委員長 

第１２０２回例会 （２０２４年 ８月８日）の記録 

録 
＜会長の時間＞             高尾 修会長 

大阪・関西万博関連の今後のイベントをご紹介させて頂きます。 

① 大阪・関西万博開幕祭 

２６６０地区では、万博を祝い他地区、地区内の会員・ロータリーファミリー総勢２０００名規模で 

「開幕祭」が開催されます。 

【開催日】：２０２５年４月１２日（土）国際会議場  

     （受付）５階ホワイエ １５時半 （開会式）5 階メインホール１６時半 

     （懇親会）３階イベントホール １８時半～２０時半予定 

【参加費】ロータリアン・パートナー １５,０００円 

     ローターアクト・ロータリーファミリー ８,０００円 

【注意点】 （１）   参加者の氏名は不要です。人数のみ連絡のこと。 

      （２）   参加費を振り込んだ後に、申込書を提出のこと。 

（３） お酒提供があるため、２０歳以下はご遠慮のこと。 

（４） 開会式・懇親会、いずれかのご参加でも参加費は同様です。 

（５） 申し込みされないクラブも、回答のこと。 

（６） １２月２６日（木）まではキャンセル可能です。 

② ２０２５年４月１３日（日）万博開幕日 

入場券及び予約は、第２６６０地区で一括手配しますので 

希望枚数を地区ガバナー事務所に申し込む事。 

      一人４,１６５円で、申し込みは２０２４年９月２０日まで。確定は１０月１３日 

③ ロータリーEXPO フェスタ１～６組 

《IM 第２組》大阪淀川 RC 担当２０２５年４月２６日（土）ホテルグランヴィア大阪 

第２６６０地区のクラブは、６つの分区（グループ・IM）が、それぞれの特色を出して 

大阪・関西万博を盛り上げていきます。個人でも、クラブ単位でも参加可能。 

 



  
＜お客様＞ 2024 学年度 米山奨学生 グエン カム フンさん 

 

＜出席報告＞     山本 雅之 SAA 補助 

会員数 17 名（内出席免除会員 1 名） 

本日の出席者数           12 名 

（内出席免除会員 0 名・名誉会員 0 名） 

本日の出席率            75％ 

＜ロータリーソング＞     全会員 

♪国歌 君が代♪ 

♪奉仕の理想♪ 

＜本日のピアノ曲＞   近藤 美里さん 

１． いそしぎ 

２． Top Of The World 

３． 魅惑のワルツ 

４． ひき潮 

＜幹事報告＞                              藤田 芳浩 幹事 

１．地区ガバナーより新クラブ設立のお知らせがありました。 

大阪上方
かみがた

ロータリークラブ（IM 第 4 組） 2024 年 7 月 22 日国際ロータリー加盟 

・例会日時：第１・３月曜日 12:30～13:30   

第 4 月曜日 12:30～13:30 はオンライン開催 

・例会場：シェラトン都ホテル大阪  大阪市天王寺区上本町 6-1-55 

 

２．地区大会出欠ならびに関西万博チケット申し込み等のご回答を回覧表にご記入下さる様 

お願い致します。 

 

３．本日例会終了後、理事会を開催致しますので、理事・役員はご出席下さい。 

 

４．来週 8 月 15 日は定款に基づく休会です。 

次回は 22 日 ル・ジャルダンでの夜例会ですので、お間違いの無い様 お願い致します。 

＜委員会報告＞                            山本 友亮 委員長 

親睦委員会より～ 

今年度のお月見例会はプログラムとは違いますが、9 月 19 日木曜日にル・ジャルダンにて 

開催致します。時間も同じ 18 時 30 分からです。 

満月予想日は 9 月 17 日ですので、まだ満月に近いお月さまを観月できると思います。 

また、例会外のグルメ企画は 10 月の日曜日にて予定をしております。 

皆様のご意見を伺いながら、決めてまいりたいと考えております。 

ご協力、何卒よろしくお願い申し上げます。 

 



 
＜ＳＡＡ報告＞                          山本 雅之 SAA 補助 

※ニコニコ奉仕金 

西本 明文会員       コメントなし 

 

※ラオス基金 

水島会員         今日は、ル・ジャルダンです。 

 

※ロータリー財団 

高尾会員         コメントなし 

 

※米山記念奨学会 

藤田会員         グエン カム フンさん お元気ですか！！ 

高尾会員         毎日、暑くて！！ 

柳原会員         税務調査の後しまつで、忙しいです。 

相原会員・山本 雅之会員  コメントなし 

 

※メイプル基金 

西本 詩子会員       高尾様のおかげで出席できました。ありがとうございました。 

藤田会員         会員の皆様 次週はお盆の休会です。 

             22 日（木）は今日と同じル・ジャルダン 18:30～開会です！！ 

水本会員         いよいよ夏休み… 

山本 友亮会員       酷暑お見舞い申し上げます。 

柳原会員         コロナ はやってます！ 

岸上会員         コメントなし 

 

 

＜本日のお食事＞ 

     

 

1.  山くらげと叉焼の和え物 2．冬瓜・鶏肉・トマト・玉蜀黍のスープ 

３．干し肉と空心菜の炒め ４．もち豚と南瓜の豆鼓蒸し５．海老ときくらげの卵炒め 

６．ご飯・ザーサイ ７．杏仁豆腐 



 
◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇委員会活動方針◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆ 

【職業奉仕委員会】                           高尾 修 委員長 

ロータリークラブにおいて職業奉仕は、会員が職業を通じて社会に貢献することだと言われてい

ます。会員の皆様方は、異業種ですので色々な職業を通じての奉仕活動をお聞きしたいと 

考えます。昨年は、職場訪問として京都の下鴨神社（しもがも）と上賀茂神社（かみがも）の参拝

をしました。今年度も、職場訪問を開催し職業奉仕の理解を深めたいと思っています。 

 

【青少年奉仕委員会】                         高田 宗慶 委員長 

2024 年 8 月 1 日例会で「一般社団法人 放課後 Kids」代表 青野 栄子様から現状の活動報告と

今後の課題について詳しいお話を頂きましたので、今後の参考になっています。2017 年から活動

されて 7 年目に入っておられます。当クラブでは、社会奉仕委員会と協力してさらに子どもたち

の【居場所づくり】【食の支援】【学習支援】を推進するための協力を実行していきたいと思ってい

ます。その為にも自分たちの目で現場を確認して何が必要か？何が支援出来るのか？を具体的に

把握する必要が有ると考えますので是非とも会員の皆さんと共に、「フリースペース(吹田市江坂)」

「子ども食堂(枚方市牧野)」を訪問する企画を実現したいと思います。それが今後の支援の第一歩

となると考えています。 

また、2024年 9月 14日（土）/15日（日）/16日（月・祝） に大阪リゾートホテル・ロッジ舞洲

で開催される秋の RYLA (Rotary Youth Leadership Awards)への登録・支援を従来通り 

推進したいと思います。 

 

 

    

 

    

 

 

 



 
【社会奉仕委員会】                          山本 雅之委員長 

３年前に始まった放課後キッズ（子ども食堂）への支援として、資金面での援助はしてきたもの

の、現場での奉仕活動には至りませんでした。 

今年度は「資金面での援助を引き続き行うことに加え、比較的コロナの影響も少なくなってきた

ので、会員の皆様とともに実施日に訪問して、少し汗を流す協力体験ができればと思っています」 

と今年度のクラブの現況には記載させて頂きましたものの私自身勉強不足で、そもそもの話に 

なりますが、この活動について、ちょっと過去の「クラブの現況」を引っ張り出してきて 

社会奉仕活動の方針を読み返しました。 

皆さんはご承知の事とは思いますが、今行っている「放課後 Kids」への支援は、 

地区方針である『ロータリー希望の扉プロジェクト』の一環である『子供たちの希望の扉を 

開く奉仕』として、「こども食堂」への支援を始めたものだと２０１９-２０２０年のクラブの

現況に記載されていました。 

この「こども食堂」は、貧困対策と、地域交流拠点として作られ、孤立する子供のいない 

「にぎわい」を作ることを目的として、当時この三年間で１０倍、全国の３７００か所で展開

されています。そこから具体的に、吹田市江坂に拠点をおく「一般社団法人 放課後 Kids」に

連絡を取り、今に至ると言うことです。 

 

たまたまか、そうでないか分かりませんが、先週「放課後 Kids」の青野さんに、お昼の例会に 

お出でいただき、現在の活動報告をしていただきました。既に会報にも掲載がありますが、 

実際問題、今後の課題として「場所の確保」と、「人材の確保」そして、「資金の確保」と言って

おられました。 

 

一つには、今の場所が手狭と言うこともあって、今より広くて、安くて、今後も安定的に借りら

れる場所を確保できるようにしたいとおっしゃっていました。と言うのも、今の大家さんからは、

タダで提供すると寄付扱いになってしまうので、そうならない程度に格安にて貸していると 

言われているそうですので、条件自体はいいのかと思いますが、何せ手狭であると言うことが 

問題だそうなので、誰かお知り合いで、大阪北摂地域で、自社物件で、今より広いスペースを 

安価で貸してもいいよと言う方がおられたら、ご紹介してもらえたらと思います。 

 

また、青野代表自身が一人で運営しているのと、多忙のため１週間に１度しか開催できていない

と言うことで、根本的に運営側の手が足りていないと言うお話もありましたが、 

これに関しては、とりあえず、イベント開催時に、ボランティアの確保が出来ればいいのでしょ

うが、それすらも難しいと言うお話もありました。 

ただ、どうしても集まらない時など、イベント開催時にお手伝いすることなどであれば、お役に

立てそうなので、千里メイプルの有志を募って、実際にお手伝いに行ければいいなと思います。 

 

あと、コロナ以降、西日本豪雨災害や熊本県の豪雨災害、それに今年正月に起きた北陸地方の

大震災などにおいて、精力的にボランティア活動を行っておられる山本加奈子さんへも 

何らかの支援を継続していきたいと思います。 

 


